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職業講話★
３年生徒

会役員も

万全な

準備ご

苦労さま

氏名を確認し

投票用紙を

もらう

気持ちを込めて

演説前

タスキを胸に

緊張〰💦

次年度の興南中学校のリーダーを決定する生徒会長選挙。

立候補者と推薦人による演説の後、投票が行われ、選挙結果は新生徒会長に 大立一颯 さんが選

出されました。新生徒会長の所信表明と、これまで引っ張ってくれた生徒会長の松田 迅 先輩からのアドバイ

ス、エールを紹介します。

推薦者もお疲

れ様でした

生徒会長選挙

学校通信Tomorrowは、興南中学校HPでも紹介しています。

講師：寺田克彦氏の講話をきいて－
1年 早川実希

寺田さんの話を聞いて、これからの社会で生活していく中

で、大切なことをたくさん学べました。「どうせ無理」と思うこ

とたくさんあって、自分からあきらめたこともあったけど、こ

の言葉は自分が夢を閉ざしているのだなということがわか

りました。「やればできる」という言葉は、本当に大事だなと

わかりました。寺田さんも苦労して、やっと今、会社をたちあ

げていて本当にすごいと思いました。講話中に話てくれたこ

とを忘れずに頑張りたいと思います。

講師：吉田洋史氏の話を聞いてー
1年 砂川 愛

私の薬剤師の印象は薬だけを作る人と思ったけど今日

の話をきいて、安心や健康も届けることがわかりました。

一番びっくりしたことが、新しい薬を1つ作るだけで17年か

かる場合もあることや、莫大なお金が必要なことがわか

りました。

大立一颯さん、新生徒会長当選おめ
でとうございます。
まずは生徒会長という存在は一人
で成り立たないということ、生徒会の
メンバーとともに協力して行事を成功
させるということを知ってもらいたいで
す。筋肉祭が成功したのも、生徒会
が一致団結できたからだと思います。
そのことを全ての行事が楽しく充実で
きるよう生徒会のメンバーとともに頑
張ってほしいです。
最後に、興南中学校がこれまでより
も楽しくなるよう努力してください。生
徒会長 大立一颯さん！生徒会の皆
さん！1年間頑張ってください。

私は、生徒会長に選んでいただ
いた大立一颯です。
私は生徒会長になって４つやりた
いことがあります。
１．「来年の体育祭を誰でも楽しめるよう
にすること」です。

２．「意見箱をつくって生徒全員の意見
を聞くこと」

３．「3年生の残りの中学生活を楽しいも
のにすること」

４．「生徒会から挨拶運動を盛り上げる」
です。

期待に応えられるよう頑張ります
のでよろしくお願いします。

今年もＰＴＡ学力対策部、進路指導部主催の職業講話

が実施されました。保護者のご協力で、たくさんの講師

の方が興南中学校でお話をして下さいました。どの会場

でも熱く語って下さる講演に生徒の皆さんも食い入るよ

うに聞いていました。

その中で１年生の砂川愛さんと早川実希さんの感想を

紹介します。


